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•grave il difficile oommaercio del libro, avvalersi 
della facoltà di cui all'articolo 18 ultimo capo-
verso della legge sulla tassa scambi e includere 
il libro nella categoria dei prodotti sui quali 
detta tassa si applica nella proporzione del 0.50 
per cento. 

« Ciarlantini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle comunicazioni,.per sapere quando 
si provvederà a completare l'importante sta-
zione di Borgo San Donnino, che manca ancora 
delle pensiline e della pavimentazione esterna 
così che i viaggiatori, f ra cui numerosi quelli 
stranieri provenienti da Salsomaggiore, sono 
costretti, nei giorni di maltempo, a sostare nel 
fango e sotto la pioggia. 

« .Ranieri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri dell'economia nazionale e delle finanze, 
per conoscere se corrisponda a verità la noti-
zia di un nuovo aumento delle tasse di licenza 
per la caccia col fucile e colle reti e se non 
credano di preoccuparsi delle ripercussioni che 
tali aumenti recheranno in modo grave alle in-
dustrie delle armi e delle reti, alla economia 
delle popolazioni montane, al concetto di giu-
stizia rendendo gradualmente più gravoso ai 
meno abbienti l'esercizio della caccia e della uc-
cellagione e alla stessa legge perchè favoriscono 
l'aumento del bracconaggio, 

« Bonardi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'aeronautica, per conoscere se non 
ritenga utile istituire un ufficio storico ed un 
ufficio stampa e propaganda dell'aeronautica, 
con lo scopo di contribuire alla formazione di 
una coscienza aviatoria nel Paese e di diffon-
dere nello spazio e nel tempo la memoria delle 
gloriose imprese compiute in pace e in guerra 
dai piloti d'Italia. 

« Ferretti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri delle finanze e dei lavori pubblici, per 
sapere se corrisponda a verità, quanto si dice 
in Messina e provincia, che il Governo, malgra-
do le leggi in contrario, avrebbe già concesso o 
sia per concedere la trasferibilità dei diritti 
a mutuo per i danneggiati dal terremoto del 28 
dicembre e successivi, dai paesi di provincia 
ai centri urbani. 

«Lo Sardo». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle comunicazioni, per sapere se final-
mente intenda, ed in qual modo, riparare ai 
gravissimi e deplorevoli inconvenienti dell'eser-
cizio della linea ferroviaria Palermo-Corleone-
San Carlo. Se non ritiene nel più breve tempo 
possibile attuare gli impegni contrattuali as-

, sunti nel passaggio della linea dall'industria 
privata allo Stato,, e principalmente con l'allac-
ciamento alla stazione centrale. Se non ritiene 
giunto il momento d'iniziare la graduale sosti-
tuzione del materiale rotabile logoro da tempo, 
non più proporzionato ai bisogni della linea, e 
spesse volte causa di deragliamenti disastrosi 
e gravissimi danni. Se intende rimuovere i nu-
merosi inconvenienti che danneggiano i passeg-
geri ed il traffico; regolare l'insufficiente servi-
zio alla stazione Sant'Erasmo per la vendita dei 
biglietti ove è addetto un solo impiegato, e ri-
pristinare le vetture di seconda classe. Se in-
tende attuare una terza coppia di treni di an-
data e ritorno Palermo-Corleone esclusivamente 
per passeggeri, da consentire che il viaggiatore 
possa far ritorno nello stesso giorno. Se non 
ritiene elémentare principio di civiltà, dotare 
le stazioni di Sant'Erasmo, Villabate, Misilmeri, 
Bisacquino, Corleone attigue agli abitati, dell'il-
luminazione elettrica di cui sono forniti detti 
comuni. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Lo Monte ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle comunicazioni, per sapere se non 
ritiene opportuno disporre che sia lastricato il 
piazzale interno della stazione di Cerignola-
Campagna, tenendo presente che basterebbe 
per far ciò, impiegare quanto si spende in soli 
due anni per mantenerlo a terreno battuto, così 
come è ora. Si darebbe finalmente definitiva si-
stemazione al piazzale e si consentirebbe ai nu-
merosi viaggiatori che quotidianamente parto-
no da quella importante stazione di non inzac-
cherarsi specie d'inverno poiché la stazione è 
« sprovvista di tettoia ». (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Caradonna ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per sapere quali provvedi-
menti ha preso in seguito all'aggressione subita 
ieri a Vicenza da un membro del Parlamento, 
l'onorevole Galla, aggressione avvenuta in pie-
no giorno, nel centro della città da parte di 
persone note ed armate, di cui una di rivoltella 
e con notevoli conseguenze per l'aggredito. 
Chiede ancora di sapere quali provvedimenti 


